
連合諫早・島原地協総会 

私たちが未来を変える~安心社会に向けて~ 

連合諫早・島原地域協議会定期総会にご案内を受け挨拶をさせて頂きました。 

 

4 月の統一地方選、7月の参院選の御礼を述べさせて頂きました。 

大木議長、入江事務局長を中心にワンチ－ムで頑張って下さい。 

 

  

2019 年 11 月 02 日 


